

(PODCASTS, 27/04/2016) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 27/04/2016.



## **SINOPSIS**

Hoy, como cada semana, tenemos interesantes noticias de actualidad para ofrecerles, y lo hacemos contando con las voces de sus principales protagonistas. ¡Vamos allá!

### **MUNDO PROTESTANTE, EL PROGRAMA DE LAS IGLESIAS EVANGÉLICAS EN RNE, CUMPLE 500 AÑOS Y SE REINVENTA**

El programa de las iglesias evangélicas en Radio Nacional de España cumple 10 años y alcanza los 500 programas semanales. Mundo Protestante, el programa dirigido por José Pablo Sánchez y vinculado a la Federación de Iglesias Evangélicas (FEREDE) a través de Canal de Vida, inició su andadura en 2006, dentro del espacio Fe y Convivencia, compartido con Judíos

y Musulmanes.



Con esos 500 programas, Mundo Protestante se reinventa y cambia de nombre. Desde esta semana el programa se llama Historias de Fe, y cambiará ligeramente su enfoque. De todo ello nos habla su director, **Jose Pablo Sánchez**, en la siguiente entrevista.

## **VUELVE “DELIRANTE” UN MINISTERIO DIRIGIDO A LAS PERSONAS NO INTERESADAS EN LA RELIGIÓN, PERO QUE SE HACEN PREGUNTAS...**



Después de un intervalo de tres años, vuelve Delirante, un ministerio impulsado desde la Iglesia Evangélica de la Vaguada (Madrid) por su pastor titular, Luis Marián.

Con el mismo espíritu original, provocador y desenfadado, pero con nuevos recursos y renovado diseño, Delirante —un ministerio cristiano dirigido, según su impulsor, “a las personas que no están interesadas en la religión, pero se hacen preguntas acerca de la fe y sobre el Jesús de los Evangelios”—reinicia su andadura. Entre las novedades más destacadas, Delirante presenta una revista satírica y un concurso de vídeos cortos con móviles, con un tema que se las trae: “la corrupción”.

Nos lo cuenta el propio **Luis Marián**, en la entrevista que les ofrecemos a continuación.

## LA SOLIDARIDAD DE LAS IGLESIAS EVANGÉLICAS BUSCA PALIAR LA DRAMÁTICA SITUACIÓN CAUSADA POR EL TERREMOTO EN ECUADOR



Pasados diez días del devastador terremoto que hizo temblar el litoral de la República de Ecuador, las cifras de muertos, heridos y desaparecidos sigue creciendo y la situación, pese a los esfuerzos del Gobierno, la ciudadanía y la ayuda internacional, es aun extremadamente grave.

Entre las muchas iniciativas solidarias que llegan a Ecuador desde la comunidad internacional, esta semana la Federación de Iglesias Evangélicas de España (FEREDE), a través de Diaconía, ha impulsado una campaña de recogida de fondos, que serán enviados a la Confraternidad Evangélica Ecuatoriana para su administración y supervisión para atender las necesidades básicas de la población más afectada.

Actualidad Evangélica conversó con el **pastor Estuardo López**, presidente de la Confraternidad Evangélica Ecuatoriana sobre la situación de última hora, y sobre la iniciativa impulsada por Ferede.

### ESCUCHE O DESCARGUE EL PROGRAMA COMPLETO

Recordad que también podéis escuchar los programas anteriores y entrevistas completas [en Actualidad Evangélica](#)

Fuente: [Actualidad Evangélica](#) | Radio Encuentro - Radio Cadena de Vida

Hoy, miércoles 30 de diciembre, emitimos nuestro último programa de ese año 2015 y lo hacemos sin Esperanza... Perdón, ¿qué es lo que he dicho? Me explico, amigos. Lo hacemos sin la compañía de nuestra compañera Esperanza Suárez quien, al igual que nuestro compañero Andrés Ocampo, se encuentran disfrutando de unas merecidas vacaciones navideñas.

A ellos y a todos ustedes, que nos escuchan siempre, saludamos y dedicamos éste, nuestro último programa del año...

## **Operación Niño de la Navidad 2015 repartirá más de 31.000 cajitas con regalos entre miles de niños sin recursos África y Europa del Este.**

Un año más, Operación Niño de la Navidad consigue superar sus marcas anteriores, recogiendo alrededor de 5.000 cajas más que el año 2014.

Su coordinador nacional, Benjamín Frugoni, valora la campaña y nos explica las claves del éxito de esta iniciativa, que crece en participación cada año...

## **HOY OS CONTAMOS CÓMO VIVE UNA JOVEN ESTUDIANTE ESPAÑOLA SU EXPERIENCIA ERASMUS EN FINLANDIA...**

Como tantos otros jóvenes españoles, nuestra compañera y colaboradora Miriam (...) se encuentra disfrutando de una oportunidad muy importante para su formación. Desde el pasado verano, gracias a una beca Erasmus, se encuentra viviendo y estudiando en Finlandia.

Nuestro compañero **Mateus Rodríguez** la entrevistó para conocer cómo vive esta experiencia en tierras de Papá Noel...

## **SIGUEN LLEGANDO REFUGIADOS PESE AL CRUDO INVIERNO Y LAS MALAS CONDICIONES DEL MAR...**

Decenas de miles de refugiados sirios, afganos y de otros países siguen llegando a las costas europeas huyendo de la guerra, la persecución y el hambre.

Mientras millones de personas en todo el mundo nos disponemos a despedir el año 2015 con abundante comida y el calor del hogar, familias enteras se juegan la vida en esta aventura, que no siempre termina bien. Pero no están solos, allí siguen los voluntarios de diferentes organizaciones humanitarias para recibirles y asistirles en sus necesidades básicas.

Entre ellos, allí siguen los voluntarios de la Asociación Remar. Después de tres meses desde nuestra anterior entrevista, volvemos a hablar con uno de sus responsables, para conocer de primera mano la situación actual ...

## **DESPEDIDA**

Y esto es todo por hoy, amigos, y por este año. Ha sido un placer contar con vuestra compañía cada una de las semanas del año 2015.

En nombre de todo el equipo de Actualidad Evangélica y de Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida os deseamos unas muy felices fiestas.

Que el 2016 sea un año próspero y bendecido para todos ustedes, con quienes esperamos seguir compartiendo esta media hora semanal, si Dios lo permite, y ustedes siguen concediéndonos la confianza y el honor de su compañía.

¡Feliz año!